



**Les supporters camerounais n'ont pas hésité à supporter l'Egypte lors de son match face à la Côte d'Ivoire, comptant pour les 8e de finale de la Coupe d'Afrique des Nations.**

Les présents dans le « Stade Japoma » ont eu un comportement hostile envers les « éléphants », tout en acclamant « les pharaons », qui ont été carrément portés par les supporters locaux.

Plusieurs facteurs ont poussé les camerounais à se comporter ainsi, dont notamment le « Tweet » de Didier Drogba, l'ancien capitaine des « éléphants », qui a rendu hommage à la sélection comorienne, à la suite de son match plein face aux « Lions Indomptables ».



**Didier Drogba** ✓  
@didierdrogba



Waaaah!!! Quelle équipe, quel COURAGE, l'Afrique est fière de cette vaillante équipe Comorienne @fedcomfootball



6:12 PM · 24 janv. 2022



♡ 35,1 k    💬 Répondre    ↗ Partager

[Lire 493 réponses](#)

Les insinuations de l'ancien buteur de Chelsea n'ont pas été appréciées par les camerounais qui ont fini par choisir leur camp lors du choc entre l'Egypte et la Côte d'Ivoire.

Victime d'une campagne de dénigrement orchestrée par plusieurs journalistes européens et africains, le quintuple champion d'Afrique est devenu « l'ennemi juré » de plusieurs admirateurs du ballon rond en Afrique.

Pour rappel, le Cameroun se mesurera, en quart de finale de la CAN, à la Gambie dans un

match qui risque d'être très indécis.

**Apr-news.**

---